

China Good Design: New Asian Moods and Award-Winning Products

04/05 – 03/06/2018



中国好设计
China Good Design



reddot design museum

China Good Design: New Asian Moods and Award-Winning Products

Die Ausstellung „China Good Design: New Asian Moods and Award-Winning Products“ zeigt Produkte, die in den letzten drei Jahren beim Wettbewerb „China Good Design“ prämiert wurden. Die rund 90 Exponate stammen aus den unterschiedlichsten Lebensbereichen und gewähren einen Überblick über den State-of-the-Art chinesischer Produktkultur.

Die Besonderheit der Exponate besteht darin, dass sie sich im Spannungsfeld zwischen asiatischen Gestaltungstraditionen einerseits und der notwendigen Internationalisierung der Produkte andererseits bewegen. Sie schlagen einen Bogen zwischen fernöstlicher und westlicher Kultur, zwischen traditionellen Gestaltungseinflüssen und neuesten Technologien – und beziehen daraus ihren ganz besonderen Charme.

Ein Teil der Ausstellung ist Produkten gewidmet, die von chinesischen Designern speziell für den asiatischen Markt entworfen wurden – darunter etwa Teeservices, Möbel oder Accessoires, die in Formgebung, Materialwahl oder Dekor eine tiefe Verwurzelung in östlichen Traditionen erkennen lassen. Andere Produkte zielen hingegen erkennbar auf den globalen Markt ab: In ihnen sind chinesische Gestaltungseinflüsse sichtbar; gleichzeitig treffen sie aber einen westlichen Geschmack und erfüllen hohe internationale Technologie- und Umweltstandards. Wieder andere Produkte sind das Ergebnis einer zunehmenden Anzahl interkultureller Kooperationen zwischen Designern und Unternehmen aus China und aller Welt. Der Wettbewerb „China Good Design“ wurde 2015 ins Leben gerufen, um das wachsende Designverständnis in China zu stärken und Designleistungen sichtbar zu machen.

The exhibition "China Good Design: New Asian Moods and Award-Winning Products" shows products that won an award in the competition "China Good Design" in the past three years. The roughly 90 exhibits stem from a wide variety of different areas of life, giving visitors an overview of the state-of-the-art of Chinese product culture.

What is special about the exhibits is that they straddle Asian design traditions on the one hand and the need for product internationalisation on the other. They build a bridge between the cultures of the Far East and the West, between traditional design influences and the latest technologies. This gives them their very own special charm.

Part of the exhibition is dedicated to products designed by Chinese designers especially for the Asian market, such as tea sets, furniture or accessories whose form, choice of materials or decoration reflect their deep roots in eastern traditions. By contrast, other products are clearly geared to the global market. The Chinese design influence is evident, but they also cater to western tastes and meet high international technological and environmental standards. Yet other products are the result of an increasing number of intercultural collaborations between designers and companies from China and all over the world. The competition "China Good Design" was established in 2015 to strengthen the growing awareness of design in China and make design achievements visible.



Meditation Seat Ware

Stuhl | Chair

Hersteller | Manufacturer: KUKA, China

In-house Design: Nanoin, Gao Fenglin

Gold Winner 2016



Rocking Zen Chair

Stuhl | Chair

Hersteller | Manufacturer:

Yemin Creative Furnishing Co Ltd, China

In-house Design

Winner 2015

Halo City

Klappbarer Elektroroller | Foldable Electric Scooter

Hersteller | Manufacturer: Active Cycles, China

Design: Beijing Onemile Technology, China

Gold Winner 2017





Clover

Gartenleuchte | Garden lamp

Hersteller | Manufacturer: Lexon, China

Design: Lexon, France

Gold Winner 2017

SAILING—Super-Slim urinal

Hersteller | Manufacturer:

JOMOO Kitchen & Bath Co. Ltd., China

Design: Schumannndesign, Germany

Gold Winner 2017





MI Headphone

Hersteller | Manufacturer: 1 More Inc., China

In-house Design

Gold Winner 2015



PHICOMM AM1

Luftanalysegerät | Air Detector

Hersteller | Manufacturer:

Shanghai Feixun Communication, China

In-house Design

Gold Winner 2017



Red Dot Design Museum Essen

Gelsenkirchener Str. 181

45309 Essen | Germany

+49 201 30104-60

museum@red-dot.de

www.red-dot-design-museum.org

Öffnungszeiten | Opening hours

Di – So: 11 – 18 Uhr | Tue – Sun: 11 a.m. – 6 p.m.

Letzter Eintritt: 17 Uhr | Last entrance: 5 p.m.

(Änderungen vorbehalten | Subject to change)

Führungsbuchung telefonisch unter

Tour booking by phone

+49 201 30104-60

Cover:

Mini Tea Set T1

Hersteller | Manufacturer: Pertouch, China

Design: Balance, Japan

Gold Winner 2015

Der Wettbewerb „China Good Design“ wird von der Xiamen Culture Media Group ausgerichtet und von Red Dot organisiert.

The competition "China Good Design" is hosted by Xiamen Culture Media Group and organised by Red Dot.

Der Wettbewerb „China Good Design“ wird von der Xiamen Culture Media Group ausgerichtet und von Red Dot organisiert.

The competition "China Good Design" is hosted by Xiamen Culture Media Group and organised by Red Dot.



中国好设计
China Good Design
© 2015 Organized by Red Dot



reddot design museum